

平成 28 年度 体協ニュース

行事名	全日本レスリング女子チーム 表敬訪問
会場	板橋区役所 1階イベントスペース
日時	平成 28 年 12 月 21 日(水) 17 時 00 分～17 時 45 分
主催	板橋区



《全日本レスリング女子チーム 表敬訪問》

平成 28 年 12 月 21 日(水)、全日本レスリング女子チームの吉田沙保里選手[女子 53kg 級 銀メダリスト]が、板橋区へ表敬訪問されました。

板橋区役所正面玄関で坂本 健区長や副区長、区議会議長等関係部所の方々、そして板橋区体育協会を代表して下田 賢司会長が、更に会場となりました板橋区役所 1 階イベントスペースには多くの区民と区役所職員が吉田選手の到着を待ち、大きな拍手でお迎えしました。

「リオデジャネイロ 2016 オリンピック競技大会」には板橋区スポーツ大使である「全日本レスリング女子チーム」の選手が 6 階級に出場し、金メダル 4 個、銀メダル 1 個という大活躍をされました。そこで今回、リオ大会での功績と区民に勇気と感動を与えて下さったことへの感謝の意を表し、全日本レスリング女子チームに「板橋区民栄誉賞」が授与されることとなりました。

授与式では、初めに坂本区長の挨拶、次にチームを代表して吉田選手へ坂本区長より「表彰状」並びに「記念品」「花束」の贈呈と続きました。そして、吉田選手よりリオ大会での結果報告と挨拶がありました。レスリングファンのみならず日本中の方々から熱い応援を受け戦い続ける吉田選手に、区立金沢小学校あいキッズの児童から手作りの「メダル」がプレゼントされると、優しい眼差しで子ども達とふれあう姿に、吉田選手の心の広さと暖かさを感じられました。

皆での記念撮影と区長応接室にての懇談会後、吉田選手は帰路へつかれました。

これからも吉田選手をはじめ全日本レスリング女子チームの活躍を皆で応援していきましょう!

(浅賀 公子記)



子ども達からプレゼントを受け取り、笑顔の吉田選手

吉田選手と記念撮影



吉田選手と下田体育協会会長



金沢小学校あいキッズの皆さんと坂本区長、吉田選手